



El Consell de Formentera ha celebrado este martes la primera sesión del pleno del estado de Formentera, una sesión que ha comenzado con el discurso del president del Consell, Jaume Ferrer, en la que ha destacado lo que más valioso encuentra del momento actual "es que en la isla de Formentera, aunque un tercio de la población es nacida fuera de la Comunidad de las Illes Balears y otro tercio de la población es nacida fuera del estado, hay un gran clima de convivencia y de respeto".

Ferrer ha explicado que la dirección política de su gobierno ha tenido siempre la voluntad de preservar esta convivencia, y que lo hace a través de cinco ejes: la educación, el interés general, la preservación del medio ambiente, el respeto a la cultura propia de la isla y una toma de decisiones plural, donde los grandes temas pasan por el Consell d'Entitats.

El president ha desgranado estos cinco grandes ejes a través del cual ha citado las actuaciones principales del último año, y ha terminado deseando que una "Formentera multicultural que viva en un clima de respeto y de convivencia muchos años más".

El Partido Popular

El discurso del PP ha sido pronunciado por José Manuel Alcaraz, que se ha mostrado crítico con la propuesta de zonificación turística del gobierno y también se ha desmarcado del proyecto de regulación del acceso de vehículos a la isla, con el que se ha mostrado contrario para establecer un máximo de entrada en lugar de ser una tasa de pago.

El Partido Socialista

El discurso del Partido Socialista de Ana Juan ha centrado en cuestiones de carácter operativo de la oposición como la reclamación de tener un despacho separado de los otros grupos políticos, la modificación del reglamento orgánico de la institución para dar más turnos de

palabra a grupos de la oposición o el acceso a la información a través del portal de transparencia. Como el Partido Popular, también se han mostrado críticos con el proyecto de zonificación turística.

Compromís

Compromís ha dividido su intervención entre Cristina Costa y Omar Juan, que han manifestado compartir las líneas generales expuestas por el president, aunque han discrepado del ritmo y la velocidad que imprimen a algunos temas. Compromís ha expresado estar de acuerdo con el proyecto de zonificación turística.